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鳥羽ライオンズクラブから寄附をいただきました 
 

 

鳥羽ライオンズクラブのみなさんが市長室を訪問し、歳末助け合い運動として会員のか

たから集めた 10万円を寄附していただきました。 

 

 

 

あいさつの中で江﨑隆夫会長は「今回、会員のみなさんからチャリティで集金をしたも

のを市へ寄附させていただく。ぜひ社会福祉事業のために活用いただきたい」と話し、中

村市長は「非常にありがたく、感謝している。事業所のみなさんにはいろいろと頑張って

いただいており、金銭面だけでなくさまざまな場面で助けられている。今回いただいた寄

附金も、市の事業で大切に使わせていただきます」と感謝の言葉を述べました。 


